



今年も猛暑の兆し

いよいよ8月を迎える猛暑が続く月となりました。7月は夏日ではなく真夏日が続き、体には堪える日々となりました。梅雨も空梅雨を感じさせるぐらい良い天気が続き、関東ではダムの貯水率が低くなるなど影響が出るところもありました。8月はさらに猛暑日となる日が出てくる事も予想されますが、引き続き今月もさらなる体調管理をお願い出来ればと思います。暑さに負けず頑張ってまいりましょう。

8月は第三四半期の最終月でもあり、9月から第四四半期を迎える事となります。今まで取り組んできた事を成果として結果として締めくくる第四四半期としてまいりたいと思いますので、8月は自分の潜在能力を発揮できる月となるよう頑張っていきましょう。個人のレベルアップは会社トップや部門長が求めたとしても、あくまでも自分自身が必要を感じ、身に着けたいと思う姿勢にならなければ中々レベルアップする事は難しいと思います。自らが望み取り組むことが自然と自分自身のレベルアップに繋がる事になると感じますので、社員それぞれが立てた計画や目標を実現するためのレベルアップを各部門長もフォローして取り組みをよろしくお願ひします。

社員の方々の能力を引き出す事は社員皆様の認識が重要となります、ただその導きは各部門長の見立てになり、また会社としての人事教育の中での取り組みにもなってまいります。会社トップ自らもまた常に学ぶべき姿勢で物事を認識し、また各部門長と共に社員の能力を引出し、社員の認識がスキルを身に着けるための姿勢となるよう、全社員一丸となって取り組むようにして行きたいと思いますのでご協力お願ひ致します。

それでは今月も引き続き1ヶ月間よろしくお願ひします。

社長 太田 聰

海月

タイトルの「海月」という漢字を読むことは出来ましたでしょうか。「くらげ」と読みます。英語ではjellyfish（ジェリーフィッシュ）と言います。ユラユラと漂うクラゲの姿に癒されると近年人気が高まっており、クラゲの展示に力を入れる水族館も増えてきました。

フワフワしていて触ると気持ちよさそうなクラゲですが、ご存知の通り毒を持っています。私も数十年前、クラゲを手で持ってしまい、痛くて痒い思いをしました。

そこで改めて、クラゲに刺された時の対処法を調べてみました。

①搔かない

クラゲの触手が残っている場合が多く、触手から毒素が出て腫れが拡がり、搔いた手も腫れてしまいます。

②触手を抜く

刺された時にピンセットや毛抜きを持っていることは少ないと思いますが、絶対に素手で抜かないで下さい。割り箸やタオル等で手に触れないよう慎重に抜いて下さい。

③海水で洗う

真水で洗うと毒が余計に体内へ入ってしまうので、必ず海水で。酢も逆効果になる場合があるので止めて下さい。

毒キノコの見分け方でもよく言われますが、綺麗なものほど毒があるようです。

気を付けて楽しい夏を過ごしましょう。

伊藤

思い出の写真 一早川 洋路さん

この写真はいつ撮りましたか？

真夏です。

どこで撮りましたか？

高校球児の聖地です。

この写真に対する思い出を一言

毎年実家に帰った時に寄るようにしてお、レフトスタンドのキューピーの看板の左横にいます。毎回純真無垢な球児がひたむきに白球を追う姿を見て、あのころに戻りたいと心が叫んであります。ビール片手に・・・

ただ・・・年々に人が増えてきて入場できないときもあります。



アンケート 今回のアンケートは寺田 真弓さんです

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| Q : マイブームは何ですか？ | A : 娘とおそろいの服を着る |
| Q : 休日は何をして過ごしていますか？ | A : 家族でお出掛け。
友達家族と遊ぶ |
| Q : 今一番気に掛っていることは？ | A : 徐々に老けていく自分 |
| Q : 好きな有名人は誰ですか？ | A : 特定の人はいません |
| Q : 今一番の贅沢は何ですか？ | A : 家庭菜園で収穫した野菜を使って料理 |
| Q : 地球最後の日に食べたいものは何ですか？ | A : 娘と一緒に作ったご飯 |
| Q : 今一番困っていることは何ですか？ | A : お金がない |
| Q : 今の目標は何ですか？ | A : ダメダメな自分の自分磨き |

～京の風景～

【石清水八幡宮】

石清水八幡宮は日本三代八幡宮の1つで、京都府八幡市の男山の山頂にある神社です。鎌倉時代の元寇で、境内から打ち放たれた巨大な矢が元軍を撃退したという言い伝えから厄除け開運・必勝の神様として信仰されています。また、アメリカの発明王トマス・エジソンが石清水八幡宮の竹を使って白熱電球の長時間点灯と実用化に成功したことから境内には「エジソン記念碑」が建てられています。



山崎

会長より

活躍する若者世代

7月下旬の朝日新聞東京日曜版に、まるでSF「超人」誕生との見出しで、東大先端技術研究センターの教授と学生の教育現場の報告があった。指導に当たる稻見昌彦教授は、小さいころドラえもんが大好きで、自分で「ひみつ道具」を作ろうと思った。それが私の原点だという。若い人には、モノをほしがるだけでなく、少しでもいいから、モノがなぜそうなっているのか仕組みを考えてみてほしい。技術者にとって自分で作れたときが「わかった」と記。この体験を重ねると、他の人が作れない発想が生まれるようになる。工学部4年の湯木大輝さん（22）は人が物に触る能力を広げる研究をしている。ロボットを自分の体のように操ったり、空間を超えてものに触ったり。人間拡張工学が暮らしを変える。眠気や疲れ具合までもがリアルタイムでわかる眼鏡「JINS MEME」を2年前に発売。

1993年日本の研究者が提唱して始まったロボサッカーは進化を遂げて20年。第21回大会が7月下旬、名古屋市で開かれた。囲碁・将棋の世界でもロボットが活躍する。大学・高専・などのロボコンは学生たちの世界大会にまで発展している。中学生の将棋名人が浜松の神谷名人の持つ連勝記録を破ったり、AKBやアスリートたちは若者の活躍の場だ。

将来の学力は10歳までの「読書量」で決まる！は、10万部を超すベストセラーになっている。若いうちに多くのことに興味を持ち、習慣づけておくと中年に開花し老年にまで続くようだ。老年になって悔やんでみても手遅れか・・・？そんなことはないが、若い時の5倍も10倍も時間がかかり長続きしないのだ。頑張らねば・・・。

会長 太田 顯

編集担当より

8月に入り夏本番です。ここ数年、熱中症対策などで塩分を摂取すると効果的！など多く目にします。そこでよく貰う塩飴。前に流行った塩キャラメル、塩バニラアイスなど塩味と甘味のバランスが絶妙に合う！？その類いを食べると(しょっぱい⇒甘い⇒しょっぱい⇒甘い)のループで何を食べてるので分からなくなります。

個人的には別々で食べた方が美味しいと思います。

横井

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004 ★ホームページをリニューアルしました。
静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地
TEL:0538-38-2228 FAX:0538-38-2898
URL:<http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当：島・伊藤元・横井・山崎

発行日 平成29年8月1日